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稽核反馈—湖南省新晃县扶罗镇克寨村小 

学校名称： 湖南省新晃县扶罗镇克寨村小 

学校微博地址： http://e.weibo.com/u/2250604590 

稽核综合评分： 62 

现场稽核及报告撰写： 浮云 

稽核编号： MW/JH[2012]100 

探访日期： 2012 年 11 月 12 日 

执行跟进反馈： 湖南区域执行莫剑 

稽核建议及执行反馈 

稽核总监建议： 

克寨我本人在上个学期去过一次，当时是一个中年男老

师，很稳重可靠，现在应该换了老师，其他的我不想讲太多，

非常不满意，此次给予警告！对比开车五分钟路程之远的桐

木小学，克寨饭菜质量都有差距，请校方尽快整改。而且克

寨人数除了稽核人员去的当天少了十人之外，其余都是 66

人，存疑！请执行部门电话家长或中心校调查清楚，克寨为

下次新晃稽核必检学校！ 

稽核人员建议： 

（1）该校菜品的品质、数量上存在疑点，明显不足 3

元标准，粗算一下也就 2 元多。学校两名老师一名厨师，人

手紧、采购不方便是事实，若想用心做好有肉、蛋、有新鲜

菜的午餐还是可能的，建议达到三元午餐标准。 

（2）无检疫票据，这一点已经给老师指出了，学校的

肉一定要定点采购和有检疫票据； 

（3）尽管设施简陋，但建议教师引导学生在教室坐下

来用餐。建议给没热水器的学校配齐热水器，让孩子在冬天

里不再喝凉水；  

（4）厨师一定要有健康证。  

执行或学校反馈： 

湖南新晃县扶罗镇克寨村小免费午餐调查报告反馈 

一、人数问题：人数存疑，当天到校师生为 56 人，与

微博上一直公示 66 的人数相差 10 人，调查人员持保留意见。 

三组组长小静反馈：@克寨小学 按照新晃当地志愿者

http://e.weibo.com/u/2250604590
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小舒帮学校填写的物资申请表来看，学校人数是在 63 人，

加上两名老师，一名厨师，一共是 66 人。2012 年 12 月学校

微博公示随父母外出转走一人，目前人数应为 65 人。与学

校申报人数一致。“学校每日的用餐人数都是满勤，只有在

稽查当天是根据学校都实际情况来公示微博。”关于这点，

建议学校用餐人数减少的时候，也请公示原因，如请假或者

什么？另外，请志愿者告知老师谎报人数的严重性并告知随

时还会有人前往学校稽查（或者邀请当地志愿者小舒不时地

走访学校），请学校根据实际情况来做。 

五组组长小颂反馈：给我感觉小步和小步学校的老师持

续改善做得挺好的。 

不知是否是巧合。能有下一次被稽查的机会还是挺好

的。 

09-04 湖南怀化新晃县扶罗镇克寨村小新学期学生人

数：学前班 39 人，一年级 10 人，二年级 14 人。学生总 63

人。老师 2 人，厨师 1 人。学校总人数 66 人 

执行反馈：以上人数经过教育局确认无误。 扶罗镇中

心校对于辖区七个村小监管比较严格，不可能出现人数 10

人的虚报。通过查看学校微博，只有极少数开餐日有学生缺

勤现象（如：11 月 9 曰应到 66 人，实到 60 人，再有就是稽

查当日请假 10 人）。应该还是老师平时对于人数清点工作不

到位，对此已与老师沟通，一定加强人数方面监管，做到实

事求是。 

二、老师没有尽到引导、教育的义务；就餐环境给 0 分：

学校条件简陋，学生无固定场所吃饭，此项 0 分； 

执行反馈：请志愿者与老师沟通，以后用餐前洗手，组

织学生排队打饭，统一在教室用餐。食品留样必须每日坚持。 

注意厨房与厨师个人卫生，确保食品安全。 

三、估且不说菜的口味，对菜品份量也不太满意，若肯

用心，完全可以做得更好； 

品种：不丰富，采购多是土豆、胡萝卜、白菜、豆芽所
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以扣 1 分。 

执行反馈：菜品不丰富的问题克寨应该不扣分的，与其

他村小相比克寨的厨师还是用了心。 

12 月 3 曰应到 66 人，实到 65 人。肉炒干豆腐，炒胡萝

卜，白豆腐汤，煮鸡蛋。 

11 月 29 曰应到 66 人，实到 66 人。米饭，肉炒炸豆腐，

炒白菜，冻菌汤，煮鸡蛋。 

11 月 5 曰应到 66 人，实到 66 人。米饭，肉炒豇豆，炒

白菜，排骨汤，煮鸡蛋 

11 月 2 曰应到 66 人，实到 66 人。米饭，肉炒木耳，炒

豆芽，猪血汤，煮鸡蛋 

10 月 29 曰应到 66 人，实到 66 人，米饭，肉炒豆腐皮，

炒葛苕，西红柿蛋汤，煮鸡蛋。 

四、 无检疫票据，这一点已经给老师指出了，学校的

肉一定要定点采购和有检疫票据； 

执行反馈：据我平时买肉的经验，肉店基本只有一份检

验检疫证明，都是放在肉店公示的，没有说买一份肉就给一

张。但告知学校每次买肉在定点的地方购买，确认其有检疫

票据。 

    克寨存在一些执行的问题，我和志愿者会持续跟进，另

外此报告给分还是非常紧，如账目方面上学期我检查过他们

的账目也结合稽查报告中账目的图片，感觉原始凭证和明细

账都比较清晰。有之改之，无则加勉。 

希望稽查在适当的时候再次突击全面，展现克寨更全面

的执行情况。 

其他意见： 无 

 


